



根っこ広場



~楽しかった夏祭り~



暑い中、ご参加くださりありがとうございました。親子で楽しそうに笑い合ったり、友達を見つけ嬉しそうにしたり、エビカニクス音頭を踊ったりなど、楽しい時間を一緒に過ごすことができ嬉しく感じました。どの屋台で何を購入しようか考えたり、お店の人と挨拶やお金のやりとりも経験したりするができたようですね。コンサートでは、一緒に口ずさんだり体を揺らしたりと嬉しそうに耳を傾ける姿が見られました。保護会の方々、ボランティアの方々、大変お世話になりました。





～水あそびが始まりました（かぜグループ）～

暑い夏がやってきましたね。そんな日の水あそびは、最高に気持ちよさそうです。



水あそびはこどもたちの五感の発達を促すあそびです。水と触れ合う体験を通じて、楽しさや不思議さ、心地良さを感じることで、感性が磨かれ、想像力や共感力も高まっています。氷や色水、花を使ったままごとなど、さまざまな経験を通して、暑い夏を楽しみたいと思います



～8月予定～

7日（水） 総合避難訓練
13日（火）～15日（木） 閉所
17日（土） 土曜療育

～9月予定～

4日（水） 避難訓練
9日（月） 個別懇談
～14日（土）
14日（土） 個別懇談対象児、親子療育

～おしらせ～

- ・利用時にお休みの際は、スクリレに入力するのではなく、直接もみじの家にご連絡ください。よろしくお願い致します。
- ・治癒証明や登所届が必要な感染症にかかった場合にも、事業所までご連絡ください。
- ・7月で職員の浦池聡子が退職いたしました。

のぞいてみよう もみじの家

～トウモロコシの皮むき～

給食の手伝いでトウモロコシの皮むきをしました。皮のついたトウモロコシを見て、なにこれ？と不思議そうでしたが、皮をぎゅっと握り力を入れ「いち・に・さん…」と、数えながら一枚一枚剥いていきました。



ヒゲもきれいに取って、給食室へ届けゆでもらいました。自分で剥いたトウモロコシはいつもより美味しく感じたのか、モリモリとたくさん食べました。旬の食材を食べて暑い夏をのりきろうね。



「子育ての悩みは尽きませんが…」

「こども2人の間で寝ると寝た気がしない」「足が顔に降ってきたり、上に重しが乗ってきたり…ゆっくり寝たい」と話をすると、先輩お母さんから「毎日プロレスみたいになるよね」「今だけよ。大きくなったら抱っこもさせてくれなくなるから」とアドバイスをもらったことがあります。小学6年生になる長女は「一緒に寝よう」とも言ってくれなくなり、少し寂しさもありますが成長を感じています。

こどもが少し大きくなると「あんなこともあったな」「こんなことが大変だったな」といい思い出に。夜泣き、イヤイヤの時期、反抗期…。こどもの成長によって親の出番はどんどん減っていきます。その時その時によって子育ての悩みはさまざまで、どんどん出てきますが、こどもが安心してステップを登れるように背中を押し、今しかできないことを楽しんでいきたいと思う毎日です。

森川 麻美